GSU LOCAL 60018 AGM 2025 Minutes – March 26, 2025
President Matthew Fields called the meeting to order and gave the Land acknowledgement.
He mentioned  to be respectful and quoted the PSAC policy on harassment.
Role call of officers:
Matthew Fields - President
Gerry Finnigan – 1st VP
Candace Smith – Communications Officer 
Mireille LeBlanc – Treasurer 
Last year’s AGM minute review of minutes – Candace moved, Mireille 2nd. Any opposition? No. Motion carried.
Bruce Roy – GSU President 
· Upcoming Events at GSU : Health and Safety conference and Young Workers Summit (35 yrs and under) 
· Thanked the local executive and local president Matthew Fields for his years on the local as he wont be continuing with the executive. 
Introduction of invited guests
Troy MacDonnell – PSAC Atlantic Regional Rep for NB and PEI
Tobie Castonguay – PSAC Representative 
Chris Di Liberatore – PSAC Regional Executive VP
President’s report – Matthew Fields 
Treasurer Report – Mireille LeBlanc
· 2024 report 
· Mary Fogal requested to see a side by side of the expense report between 2024 and 2025 . Mireille explained each line of the expenses and budget. 
· If anyone is ever interested in auditing our financial reports each year, just advised the local executive. 
· Moved by Candace Smith, 2nd by Matthew Fields. Adopted. 
2025 Budget moved by Mireille LeBlanc
· We have a member increase which explains the increase in our budget and income. Budget was slightly increased to allow more members to attend courses and online learning.   2nd by Gerry.  
· (Gerry) We have not increased the budget in years which is why there is an increase. We would like to get more training, send more observers to events, more participation, shop steward trainings etc.  This will help increase knowledge and experience within the local and our membership. It doesn’t necessarily mean it will be spent, but its there if necessary.  There will be no dues increase because of this. 
Those against – 4, majority for – budget passed. 
Gerry mentioned to new ½ day PSAC onboarding course that will begin in May, that will replace the current union onboarding presentation. 
Local elections – President (2 yrs) 1st VP (1 yr), 2nd VP (2 yrs), Secretary (2 yrs), Chief Shop Steward (2 yrs)
Shanny nominated Gerry Finnigan for President. 2nd by Frederic Melanson. 
No other nominations.  Gerry accepted. 

Gerry Finnigan nominated Candace Smith for 1st VP. 2nd by Mireille Leblanc. 
No other nominations.  Candace accepted.

Frederic Melanson nominated himself for 2nd VP. 2nd by Candace Smith.
No other nominations. Frederic accepted. 

Candace Smith nominated Jodie Poirier for secretary. 2nd by Sheena Spicer. 
No other nominations. Jodie accepted by email before AGM (sent to GSU for verification) 

No nominations for Chief Shop Steward.  If anyone is interested, contact local executive as they can nominate someone after the AGM. 

Prizes – Six $50 gift cards for Sobeys for those who attended:
· Shanny Doucet 
· Mike Leblanc
· Debbie Lewis
· Lorraine Gallant 
· Ismail Aboumerrouane
· Margo Caissie

Meeting adjourned. Troy MacDonnell will do Oath of Office with new executive. 

Procès-verbal de l'assemblée générale annuelle 2025 de la section locale 60018 du GSU – 26 mars 2025

Le président Matthew Fields a ouvert la réunion et a donné la reconnaissance des terres.
Il a mentionné qu’il fallait être respectueux et a cité la politique de l’AFPC sur le harcèlement.
Appel des dirigeants :
Matthew Fields – Président
Gerry Finnigan – 1er vice-président
Candace Smith – Responsable des communications
Mireille LeBlanc – Trésorière
Examen du procès-verbal de l’assemblée générale annuelle de l’année dernière : Candace Smith a proposé, puis Mireille LeBlanca appuyé. Y a-t-il une opposition ? Non. Motion adoptée.

Bruce Roy – Président de la SSG
- Prochains événements au SSG : Conférence sur la santé et la sécurité et Sommet des jeunes travailleurs (35 ans et moins)
- Remerciements au comité exécutif local et au président Matthew Fields pour ses années au sein du comité exécutif local, car il ne continuera pas à siéger au comité exécutif.

Présentation des invités
Troy MacDonnell – Représentant régional de l'AFPC pour l'Atlantique (N.-B. et Î.-P.-É.)
Tobie Castonguay – Représentant de l'AFPC
Chris Di Liberatore – Vice-président exécutif régional de l'AFPC
Rapport du président – ​​Matthew Fields
Rapport de la trésorière – Mireille LeBlanc
- Rapport 2024
- Mary Fogal a demandé à voir un rapport de dépenses côte à côte pour les années 2024 et 2025. Mireille a expliqué chaque poste des dépenses et du budget.
- Si quelqu'un souhaite vérifier nos rapports financiers chaque année, il suffit d'en informer le comité exécutif local.
- Proposée par Candace Smith, appuyée par Matthew Fields. Adoptée
Budget 2025 proposé par Mireille LeBlanc
- L'augmentation du nombre de membres explique l'augmentation de notre budget et de nos revenus. Ce budget a été légèrement revu à la hausse afin de permettre à davantage de membres de suivre des cours et des formations en ligne. appuyée par Gerry Finnigan.
- (Gerry) Le budget n'a pas augmenté depuis des années, ce qui explique cette augmentation. Nous aimerions davantage de formations, envoyer plus d'observateurs aux événements, accroître la participation, organiser des formations pour les délégués syndicaux, etc. Cela contribuera à accroître les connaissances et l'expérience au sein de la section locale et de nos membres. Cela ne signifie pas nécessairement que ces fonds seront dépensés, mais ils sont disponibles si nécessaire. Il n'y aura pas d'augmentation des cotisations pour autant.
Ceux qui sont contre – 4, la majorité pour – le budget est adopté.

Gerry a mentionné un nouveau cours d'intégration d'une demi-journée de l'AFPC qui débutera en mai et qui remplacera la présentation d'intégration syndicale actuelle.

Élections locales – Président (2 ans), 1er vice-président (1 an), 2e vice-président (2 ans), secrétaire (2 ans), délégué syndical en chef (2 ans)
Shanny a proposé la candidature de Gerry Finnigan au poste de président. 2e proposition présentée par Frédéric Melanson.
Aucune autre proposition. Gerry a accepté.
Gerry Finnigan a proposé la candidature de Candace Smith au poste de 1er vice-président. 2e proposition présentée par Mireille Leblanc.
Aucune autre proposition. Candace a accepté.
Frédéric Melanson s'est présenté lui-même au poste de 2e vice-président. 2e proposition présentée par Candace Smith.
Aucune autre proposition. Frédéric a accepté.
Candace Smith a proposé la candidature de Jodie Poirier au poste de secrétaire. 2e proposition présentée par Sheena Spicer. 
Aucune autre proposition. Jodie a accepté par courriel avant l'AGA (envoyé au GSU pour vérification).
Aucune candidature au poste de délégué syndical en chef. Les personnes intéressées sont priées de contacter le comité exécutif local, qui pourra proposer une candidature après l'AGA.


Prix ​​de présence : Six cartes-cadeaux Sobeys de 50 $ pour les personnes présentes :
- Shanny Doucet
- Mike Leblanc
- Debbie Lewis
- Lorraine Gallant
- Ismail Aboumerrouane
- Margo Caissie

La séance est levée. Troy MacDonnell prêtera serment avec le nouveau comité exécutif.





